

Siete puertos autonómicos cerrados por la nieve

# Muere atropellado en la A-67 mientras colocaba las cadenas a su automóvil

EFE. Santander

Un conductor murió ayer atropellado por un camión en la Autovía de la Meseta (A-67), a la altura de Reinosa, mientras ponía las cadenas a su vehículo, según informaron a Efe fuentes de la Guardia Civil de Tráfico.

En el accidente se vieron involucrados cinco vehículos, dos camiones y tres turismos, y cuatro personas sufrieron heridas leves.

El siniestro se produjo sobre las 9.30 horas en el kilómetro 132,400 de la A-67, cuando un camión Renault chocó con un turismo Peugeot 407 y luego atropelló a un hombre de 73 años, que en esos momentos ponía las cadenas a su vehículo, un Mercedes 300.

Seguidamente, el otro camión, un Renault 480 golpeó a un turismo Nissan Primera y luego impactó contra el transporte que había atropellado al heptagenario. Los cuatro heridos leves en este accidente múltiple viajaban en

los turismos Nissan y Peugeot.

Siete puertos estaban anoche cerrados en la red autonómica de carreteras de Cantabria debido a la nieve y en otros cinco pasos de montaña era necesario utilizar cadenas para circular, según informó la Consejería de Obras Públicas del Gobierno de la comunidad autónoma. Estaban cerrados La Sía (CA-665), Lunada (CA-643), Matanelas y La Magdalena (CA-632), Estacas de Trueba (CA-631), Palombera (CA-274), y Brañavieja desde La Lomba.

## Cadenas

Se precisaban cadenas en la carretera de Polientes al puerto de Carrales (CA-274), la carretera del puerto de Pozazal a Polientes (CA-272), la carretera de Reinosa a La Lomba (CA-183) y la carretera de Reinosa a Coronte (CA-171). En la red de carreteras del Estado, los cuatro puertos estaban abiertos.